

# SCHMITZ medical GmbH



In der Region verwurzelt, in aller Welt tätig - so präsentiert sich die SCHMITZ medical GmbH als moderner Betrieb mit hervorragender Marktposition. Das in vierter Generation seit über 90 Jahren inhabergeführte mittelständische Familienunternehmen entwickelt, fertigt und vertreibt medizintechnisches Mobiliar für Krankenhäuser und Arztpraxen und gehört hier zu den führenden Anbietern.

Mit Niederlassungen in Spanien, Italien, Frankreich, der Schweiz, Argentinien und den USA sowie mehr als 80 Auslandsvertretungen agiert SCHMITZ weltweit. Vertriebspartner ist der medizintechnische Fachhandel.

## Produktportfolio:

- Mobile Operationstische inkl. umfangreicher Zubehörpalette
- Spezialtische für den Patiententransport
- Ambulanz- und OP-Mobiliar aus Chromnickelstahl
- Gynäkologische, urologische und proktologische Arbeitsplätze, bestehend aus Untersuchungs- und Behandlungsstühlen sowie einem modularem Ver- und Entsorgungskonzept
- Full-HD Videokolposkop mit 21,5 Zoll Monitor integriert in den gynäkologischen Untersuchungsstuhl Serie medi-matic oder mobil
- Funktions-/ISO- und IT-Wagen mit Zubehör für viele Fachbereiche
- Untersuchungs- und Behandlungsliegen
- Allgemeines medizinisches Mobiliar
- Entbindungsbett

Bei allen Produkten wird höchste Funktionalität mit attraktivem Design kombiniert, dafür wurde SCHMITZ bereits mit verschiedenen Design-Preisen ausgezeichnet.

Deeply rooted in the region and a global player – this is how SCHMITZ medical GmbH presents itself as a modern business with an excellent market position. The SME, having been owner-operated for more than 90 years and now in its fourth generation of family ownership, develops, produces and distributes medical equipment for hospitals and medical practices and is one of the leading suppliers in this field.

With subsidiaries in Spain, Italy, France, Switzerland, Argentina and the USA as well as more than 80 representatives across the globe, SCHMITZ operates worldwide. Our sales partner is the specialised dealer.

## Product portfolio:

- Mobile operating tables including a wide range of accessories
- Special tables for patient transport
- Outpatient and OR furniture made of stainless steel
- Gynaecological, urological and proctological workplaces, consisting of examination and treatment chairs and a modular supply and disposal concept
- Full-HD video colposcope with 21,5" monitor integrated in the gynaecological examination chair series medi-matic® and in a mobile version
- ISO, IT and Functional trolleys with equipment for many specialty areas
- Examination and treatment couches
- General medical furniture
- Delivery bed

All products combine maximum functionality with an attractive design, for which SCHMITZ has already achieved various design awards.

